



Destapes en Jalisco

En Jalisco, el diputado local y coordinador de los legisladores morenistas, José María "Chema" Martínez levantó la mano para afirmar que aspira a buscar la candidatura de Morena al gobierno de Jalisco.

Reiteró que esa entidad es una de las pocas en donde es urgente que llegue la transformación y el humanismo encabezados por el presidente López Obrador.

Ya ha dicho que busca sumar un estado más al proyecto de transformación del primer mandatario.

El diputado local tiene enmarcado su proyecto en que el humanismo sea el principio que domine la vida pública en esa entidad, como ya sucede en el resto del país.

Afirmó que él será su fiel y firme re-



**CLAUDIA
BOLAÑOS**

SEPA LA BOLA

presentante. Actualmente, el estado es gobernado por Enrique Alfaro Ramírez quien ganó la pasada elección con el partido de Movimiento Ciudadano.

Pero, ahora el partido Morena gobierna 20 estados del país y en las próximas elecciones buscará ganar Coahuila y el Estado de México, este último considerada la "joya de la corona" por la cantidad de habitantes, y por ser hasta ahora, siempre gobernado por el PRI.

Se suma como aspirante a la gubernatura de Jalisco, otro diputado, pero federal y también morenista, Antonio Pérez Garibay, papá del corredor Sergio "Checo" Pérez.

Aunque en algún momento sus miras eran hacia la presidencia del país, ahora piensa que podría ser un buen papel gobernando su tierra natal, pues dice que sabe hacer riqueza.

Sin embargo, está dispuesto a bajar la mano y sumarse a cualquier otro candidato que considere mejor que él.

En tanto hizo una propuesta a los diputados de Movimiento Ciudadano, incluidos a los de Jalisco y Nuevo León, para que hagan donativos económicos a favor de los niños pobres con cáncer y que él les pondrá una cantidad similar, sea la que fuere.

Y Sepa La Bola pero al sombrío contexto económico de México, se suma un ingrediente más que es la huelga de la aerolínea Aeromar, la cual incumplió los pagos, no solo a la administración aeroportuaria, sino a sus casi 600 empleados.

Y eso sí es preocupante, porque se sumaron a las filas del desempleo y este jueves estallaron la huelga y colocaron las banderas rojinegras en los módulos

de atención del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México.

Este hecho no sólo repercute al delicado panorama que atraviesa nuestro país en materia económica, sino también a nivel internacional, donde inversionistas ven con incertidumbre la estabilidad económica.

Previamente, el gobierno de México, obligó al cese de las operaciones de Aeromar por un adeudo superior a los 7 mil millones de pesos, pues es impagable, entre ellos adeudos al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México.

Sin embargo, el gobierno de México anunció un rescate de la planta laboral, y eso en estos tiempos es significativo.

•Periodista.

Exservidora pública con conocimientos en Ciudad, temas de Seguridad, Electoral, Transparencia, Protección de Datos Personales y Derechos Humanos.